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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: Aos 20 dias do mês de outubro de 2015, às 
8 horas, na sede do SeMAE, localizada na rua Antônio de Godoy, 2181 - Jardim Seixas, compareceram 
os senhores Membros do Conselho Consultivo: Benito Saes Júnior – representante da Sociedade dos 
Engenheiros; Hélio César Suleiman – representante do Comitê da Bacia do Turvo/ Grande; Daniel 
Mário Gomes Pinto – representante da CETESB; Sebastião Roberto Veloso – representante do 
Conselho Municipal de Saúde; Alexandre da Mata Campos – representante da FAMERP; Mara de Faria 
– representante do Instituto dos Arquitetos do Brasil e Clinger Gagliardi – representante da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente, que assinaram a lista de presença, atendendo à convocação da 
Superintendente e Presidente do Conselho, Ivani Vaz de Lima. Estiveram presentes ainda 06 (seis) 
servidores que assinaram a lista de presença. ABERTURA: Aberto os trabalhos, Ivani Vaz de Lima 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR DO CONSELHO. Na sequência, a Presidente submeteu aos conselheiros a Ata da reunião 
anterior, sugerindo para a dispensa de sua leitura, tendo em vista que a mesma foi enviada às 
entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e votação, sendo referendada 
pelos membros presentes. APRESENTAÇÃO DA POSIÇÃO FINANCEIRA. Dando sequência à pauta da 
reunião, José Carlos Pedro de Oliveira – Gerente Administrativo Financeiro, mediante a projeção em 
quadro, apresentou a arrecadação entre os anos de 2009 a 2015 e fez um comparativo dos exercícios 
com as receitas de tarifa de água, receita de tarifas de esgoto, receita dívida ativa e outras receitas. 
Resumiu em quadro os valores referentes das despesas empenhadas e repasse financeiro de 2009 a 
2015. A seguir apresentou o relatório de inadimplência entre os anos de 2009 a 2015 e enfatizou que 
apesar dos dados deste ano ser até setembro os índices são os maiores de todos os anos anteriores 
reflexo da crise econômica do país. No ano de 2015 de janeiro a setembro a arrecadação estimada era 
de R$ 124.884.219,00, porém teve um déficit de R$ 11.217.313, 17. Fez um breve resumo do saldo 
empenhado de janeiro a setembro de 2015 com recursos próprios e um comparativo de arrecadação e 
a posição financeira de setembro de 2015. Após apresentou números sobre financiamentos da ETE - 
CEF/BNDES com os repasses para a prefeitura dos exercícios de 2009 até setembro de 2015 chegando 
a um montante de R$ 65.251.051,86. Durante este exercício foram gastos com as obras de 
Loteamentos Irregulares o valor de R$ 19.837.546,16 para implantação de redes de água, esgoto, 
ramais prediais com instalação de cavaletes e caixa padrão e outros serviços, construções de estações 
elevatórias de esgoto; construção de reservatórios e perfuração de poços tubulares profundos. Mara 
representante do IAB perguntou com o investimento dos Loteamentos Irregulares não conseguimos 
restituir nada para Autarquia. Ivani comentou que o recebimento vem em longo prazo com a cobrança 
das contas, as obras mais caras são as de infraestrutura (redes) e foram realizadas pela Pacaembu e os 
interceptores são responsabilidades de SeMAE assim como os poços e reservatórios. Clinger 
representante da Secretaria de Meio Ambiente perguntou que depois as obras de infraestrutura ficam 
na responsabilidade do SeMAE. Ivani respondeu que sim. José Carlos finalizou sua apresentação com 
os valores das obras solicitadas pela Prefeitura Municipal além dos Loteamentos Irregulares foram 
também Minha Casa Minha Vida, Polo Tecnológico, Distrito Industrial: Reservatórios, Rede de Água e 
Esgoto, Estação Elevatório de Esgotos e Interceptores Esgotos com o valor na ordem de R$ 
11.400.000,00. OUTROS ASSUNTOS: Ivani comentou sobre o contrato de manutenção civil que 
estamos com a licitação em andamento e será um contrato melhor. Sebastião representante do 
Conselho Municipal de Saúde perguntou sobre a inadimplência se não podemos fazer nada. Eder 
explicou que temos ações judiciais desde 2005 e ainda não foi julgado. Ivani comentou da proposta de 
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Lei do Vereador Paulo Paulera para negativar o nome do inquilino, pois geralmente essa dívida de 
imóveis alugados acaba ficando com o proprietário. Mara tem visto muitas casas alugadas casas sem 
nenhuma condição toda danificada e que os inquilinos não pagam as contas, por isso volta naquela 
mesma questão sobre a Educação Ambiental para a população, e questiona também ver muita gente 
lavando a calçada deveria ter multa. Ivani explica que podemos somente orientar, é preciso de uma lei 
para autuação. Daniel representante da CETESB perguntou sobre o déficit até setembro esta 
considerando a inadimplência. José Carlos informou que sim. Hélio representante do Comitê das 
Bacias questiona que o esgoto em 2009 teve superávit e 2010 teve déficit qual é o motivo. José Carlos 
respondeu que temos mais arrecadação de esgoto (mais ligações). Hélio posicionou o SeMAE em 
relação à outorga dos poços, o SeMAE será maior pagador do DAEE o valor a ser pago será de 60% da 
outorga de cada poço, está comentando isso, pois não sabe quando será proposta do aumento da 
tarifa de água e esgoto, seria interessante estar previsto para o próximo ano. Ivani explica que estamos 
fazendo a lição de casa, cortando gastos, contrato sem reajuste, modificando os contratos e fazendo 
pequenos investimentos. Convidou todos para participarem da Audiência Pública que será no dia 24 de 
novembro de 2015, serão encaminhados convites a todos. Logo após será marcada nossa última 
reunião do ano para tratar sobre a tarifa, vamos trabalhar com muito pé no chão e racionalidade para 
não aumentar a inadimplência. Vamos ter que fazer com muita sabedoria ainda teremos um ano difícil 
em 2016.  ENCERRAMENTO: A Superintendente e Presidente do Conselho agradeceu a presença de 
todos.  Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a presente reunião, lavrando-se a presente ata, 
que será encaminhada aos Conselheiros presentes, que vai devidamente assinada por 
mim,____________________, Aline Flávia Martinho Myazaki, que a elaborei, e pela Sra. Presidente do 
Conselho Consultivo do SeMAE_____________________Ivani Vaz de Lima. 
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